



第3回 一橋ホッケー祭

2025.3.2.Sun



50人を超える、OB・OGと
そのご家族、学生が国立に集う

今回の参加者は51名（OB・OG23名、学生28名）。S55年卒からR7年卒まで、幅広い世代のOB・OGの皆様、ご家族の方々にお越しいただきました。全体での集合写真です。



6人チームでEnjoy
ホッケー

ホッケー祭前半では、シニア・学生混合チームでの6人制ホッケーゲームが行われました。4チーム総当たり戦を制したのは、H5年卒山村さん率いるDチーム。どのチームもゲームを通じて交流を深めることができました。



Dチーム集合写真。下段右から順に、H5年卒山村さん、H12年卒閑野さん。上段右から順に、新2年山下、新2年三木、新3年菅谷、新2年村山。

OBチームvs学生チーム



ホッケー祭後半では、若手からシニアまでまでが交じったOBチームと学生チームの試合が行われました。結果は0-0で引き分けとなりました。

ホッケー体験コーナー



キッズホッケーコーナーでは4家族のお子様が参加。ご家族や学生も交えて賑やかにホッケー体験を楽しみました。





懇親会での世代を超えた交流

ホッケー祭終了後、国立市のイタリアレストラン「PIZZETTO（ピッツェット）」にて40名が参加して懇親会が行われました。R5卒竹内さんによる乾杯の挨拶の後、美味しいイタリアン料理を食べながら談笑し、OB・OGと学生の絆を深めることができました。

卒業生の壮行



懇親会では、3月に卒業する4年生への壮行会も行われました。卒業生の新たな門出をOB・OGの皆様とともに祝福することができました。

新チーム激励



卒業生の壮行会が終わると、新主将の池田より今年度の抱負が述べられました。



編集後記

ホッケー祭・懇親会にお越しいただいたOB・OG・ご家族の皆様、誠にありがとうございました。ホッケー祭の1日を通じて幅広い世代の方々と交流する機会を得ることができ、改めてホッケー部の縦の繋がりを強く実感しました。頂いた数々の激励の言葉を胸に、日々の活動に精進して参りますので、今後ともご声援のほどよろしくお願いいたします。

[制作・編集担当 木村 叶]



懇親会の最後を締めくくったのはS57年卒の相賀さん。懇親会が閉会しました。